
次世代情報システム検討分科会
【ฅԉആȅ���】2030ฅ�����������ȅ	��

第1回WG活動報告

5月30日に開催した2018ฅฅଇ1ȅइ༄༏���ฏRPA�༂ଅआȅ�จฆ�����ฏ༏

において、大学が期待するRPA�అ༂�ȅആ༂�������������༂�����

今回のWGにおいてはRPA�	༂आȅ���ą༄؇�ȅആ༂����ਈࠉଇ�������ଈਈ�

深めることにより大学におけるRPAの可能性を探求しました。

13ฏ30�13ฏ35 全体会

・本日のWGについて

13ฏ25�14ฏ15 RPAの概要と適用の勘所

富士通株式会社 公共地域営業グループ

��������Ȇԇ̆	ഇȆ	 ビジネスイノベーションセンター

アシスタントマネージャー 高本 茂 様

14ฏ15�14ฏ30 休憩

14ฏ30�17ฏ30 RPA適用検討ワークショップ

日 ؆ฏ2012ฅ10月12日(༂) 13:30�17:00
場 Ȇฏଅ༂	����������������������༂؉ スタジオA
ąฅ�ฏ30名
「༄���ฏ�RPA適用検討ワークショップࠇ

１．研修内容

２．スケジュール

Copyright2018 System Research Group of Private Universities

３．アンケート結果 【ଇ̇94%】（回収数15/16）※総数「16」はご講演者、富士通を除く

【Q1】今回の分科会についてお答えください。
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【Q2】������Їԇ��ଇ�����༏ईԆଇ̅༏�

【Q3】ค�ȅइ༄�ԉ���Ć༂��Ć������༂ԇ��ਈ༂�����

��ȅ؇���������������؆ԉĉȅ�	ȅ�Ć�����

・RPAの適用業務を検討するポイントを把握することができました。実際に自分の業務にあてはめれるよう、今後検討していきたいです。
�Ԇ��ȅ༂ఆ�������༅��������आ��̅������������������������

・RPA�Їई�ง���
・ファシリテーションが最高でした
・ワークショップではもう少しRPA�ԉ��ଈਈ�Ć༂ค̆������
�؆ԉ܇��Ć܉�����ฅ�Ȉ��������

��������༂ȅ����ԆЇ�����Ȉ����ค༂ଅ�Ć༂����Ȉ����

����Ȉ�	����������ą�������

・RPAの勘所のヒントを得ることができた。
・ぼんやりしていたRPAがややはっきりしてきた
・大学によってRPAആ༂����ԇ�����༄��ȅ༂�������������������
�आ��Ć༂�༅�ą�ȅ܆؇��������

【Q4】ค༅�ȅइ༄�Ȇ����������Ԇਈ༂ଅ�ค༄����������ąଅࠆ�������Ć༂
がありましたらご記入ください。

AI、༂ȅ̅ଇ�คȅ༄आ�ఇഇ̅�ȅ̇̅�������̅�Ȇ��������ଅ�����
༄ࠅ�༂ଅ�������̅��������

チャットボット
デジタルネイチャー
働き方改革にITをいかに活用していくか
RPAの体験版が欲しいです。部署で試して、他部署に展開したい。
未来志向システムをもっと知りたい(今日のカードにあったもの)
LeaningAnalytics

【Q6】༏༏ࠇ�	ԅ�ആȅଇ�ԉ���Ć༂��Ć���������ਈ༂�����

・また機会がありましたらよろしくお願いいたします。

４．参加大学 [12大学校14名] ・賛助企業[2社16名]・参加総数30名

ԉข؉༂ଅ [1]
ԉข༂ଅ [1]
京都産業大学 [1]
इ༂ଅ؉༂ଅ [1]

芝浦工業大学 [1]
順天堂大学 [1]
常翔学園 [2]
常翔学園摂南大学 [2]

東海大学 [1]
日本福祉大学 [1]
༉༂༂ଅ [2]

チエル株式会社 [ 1]
富士通株式会社 [13]
事務局 [ 2]

５．所感

今回のWGはRPA�	༂आȅ���ą༄؇�ȅആ༂����ਈࠉଇ����̅ȅ�؇����Ć༂ค̆�༂�����150分にわ
たるワークショップ、各グループともに模造紙に貼られた沢山の付箋紙が印象的でした。次回WGはRPA�������༂����अ��
皆さまのご参加お待ちしています。
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